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平成２８年 第１１回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２８年６月３０日（木） 開始時刻 午後４時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  水越教育長，大場委員，若度委員，伊藤委員，山田委員 

４ 説明員   篠塚教育次長，小堀学校教育担当次長，梓澤教育企画課長， 

増渕総務担当主幹，神谷学校管理課長，栗原学校教育課長， 

大島学校健康課長，大久保生涯学習課長，伊藤中央図書館長， 

松本文化課長，阿部スポーツ振興課長，小林教育センター所長 

５ 書記    大出課長補佐，小島副主幹，田上係長，横塚係長，関総括，大毛主事 

６ 傍聴者   ５名 

７ 議題 

⑴ 審議事項 

  議案第２５号 清原中央小学校の分離新設について 

議案第２６号 宇都宮市通学区域審議会への諮問について 

議案第２７号 宇都宮市生涯学習センター条例施行規則の一部改正 
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８ 議事の内容 
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ただいまから，平成２８年第１１回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 大場委員，若度委員 

 

 それでは，審議事項に入ります。 

議案第２５号 清原中央小学校の分離新設について説明願います。 

【説明要旨】 

○ テクノポリスセンター地区の急速な人口増加に伴い，清原中央小学校の児童

数が急増し，平成３０年度には普通教室が不足するとともに，平成３４年度に

は３７学級となる見込みである。また，その後についても，分譲可能な更地が

残っており，学校の大規模化が長期に渡る見込みであることから，清原中央小

学校を分離し，新たに小学校を設置する。 

○ 今後，通学区域の設定や新設小学校整備基本計画の策定など，小学校建設に

向けた必要な手続きを早急に進めていく。 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

 全国的に少子化が問題となる中，このように児童数が増えることは非常に喜ば

しいことである。ぜひ，素晴らしい小学校を新設していただきたい。 

 普通教室が平成３０年度から不足する見込みであるとのことであったが，少人

数指導用の教室など，様々な理由で普通教室とは別に教室が必要になることと思

うが，仮設校舎の導入を含め，どのように対応していくのか。 

 ご指摘のとおり，平成３０年度から普通教室が不足し，新設小学校の開校が間

に合わないことから，仮設校舎を建設し，普通教室の不足分を補うとともに，特

別な指導を行う教室についても確保していきたいと考えている。 

 ゆいの杜の人口構成についてであるが，高齢世代等が少なく，今後も児童数の

増加が見込まれると考えてよいのか。 

 当地区については，新たに住宅を建設した若年層が多い一方で，単身世帯も少

なくない状況である。資料に記載されている児童数推計は，現時点での未就学児

童数を基に計算されているものであるため，確度の高いデータである。 

当地区の面積は広く，住宅やアパートが密集しているほか，商業施設の建設も

進んでおり，ひとつの街のようになっている。小学校を新設することは賢明な選

択であると感じている。 

できるだけ児童への負担が少なくなるよう努めてまいりたい。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第２５号を決定いたします。 

 

議案第２６号 宇都宮市通学区域審議会への諮問について説明願います。 

【説明要旨】 

○ テクノポリスセンター地区に小学校を新設することが決定したことから，当

地区の児童生徒にとってより良い教育環境を創出するため，新設小学校の通学

区域について，宇都宮市通学区域審議会に諮問する。 
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説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

新しい街ではあるが，学校は地域コミュニティの核となるものであるため，地

域の実情を十分に考慮したうえで通学区域を設定していただきたい。 

通学区域審議会へ諮問を行った後，地元への説明を行い，地元の意見を十分に

反映させながら進めていきたいと考えている。 

通学区域については，最終的に教育委員会で決定するということでよいか。 

通学区域審議会からの答申を受けたのち，本市小中学校の通学区域を定める規

則を教育委員会で改正する流れとなる。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第２６号を決定いたします。 

 

議案第２７号 宇都宮市生涯学習センター条例施行規則の一部改正説明願いま

す。 

【説明要旨】 

○ 上河内生涯学習センター改修工事に伴い，平成２８年９月２６日供用開始予

定の新上河内生涯学習センターの諸室の使用料を新たに設定する。 

○ 使用料については，他の公共施設と同様の算定方法により設定している。 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。 

それでは，議案第２７号を決定いたします。 

 

 

以上で議事は終了となりますが，委員の皆様から何かご意見などございますか。

先日，佐賀県教委のシステムが不正アクセスされるという事件があったが，本

市教委のシステムでは同様の問題はないか。 

佐賀県においては，学校外でもインターネットに接続できる生徒用のタブレッ

ト端末を高校生全員が所持しており，不正アクセスを行った少年が管理者用のＩ

Ｄなどを盗み取り，システムにアクセスしていたという経緯がある。一方，本市

においては，教育センターが全校の端末のインターネット接続を一括して行って

おり，外部からのアクセスは全て切断する対策をとるとともに，セキュリティを

何重にも掛けていることから，同様の問題が発生する可能性はないと考えている。

 

 

それでは，事務局から連絡事項をお願いいたします。 

 

 

連絡事項説明（事務局） 

第１２回教育委員会（定例会）の開催について 

 ・ ７月２５日（月） 午後１時３０分～ 定例会 
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以上をもちまして，本日の委員会を閉会といたします。 

終了時刻   午後４時２０分 

 

 

 

 

                  

 

 

                  

 

 

 


